
卓球クラブは人気のクラブで人数も多く、卓球
台が足りませんでした。また、多くのラケットも
経年劣化していたので、卓球台を増やしラケッ
トを新調することができました。早速６月のクラ
ブ活動から使い始め、新しい物品を見て児童も
喜びを隠しきれず、いつも以上に楽しみながら
活動することができました。

私たちの「幸町小学校」は、昭和２年に川崎市立幸町
尋常小学校として開校しました。昭和２８年に川崎市
立幸町小学校として再建され、令和９年に創立１００
周年を迎える歴史ある小学校です。改修された校舎は、
とてもきれいです。きれいな校舎で毎日楽しく学校生
活を送っています。朝の校門では、校長先生がやさし
い笑顔で私たちを迎えてくれます。放課後は、１６時ま
で校庭で友達と遊ぶことができます。そんな私たちの
「幸町小学校」が大好きです。今年度は、第二の大谷
翔平さんや石川佳純さんを目指すため、いただいた寄
附金でクラブ活動のときに使用するティーボール用品
や卓球用品を購入したいです。私たち一人一人が自
主的に活動しているクラブ活動を、もっともっと楽しみ
たいです。ぜひ、私たちの「幸町小学校」への応援を
よろしくお願いいたします。

令和５年度 コメント

寄付の使い道



ティーベースボールのティーとバットを
購入しました。体育用具が増えたことで、
子どもたちの活動場所が増え運動量が
増えました。また、バットを使ってボールに
当てる難しさと楽しさを味わうことが
できました。

南河原小学校では、寄附金が
集まりましたら体育の授業で
使うボールなどの用具に使いたいと
考えています。どうぞよろしくお願いします。

令和５年度

コメント
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御幸小学校では、寄付金で
図書室の本を購入しました。
その数は、なんと１３０冊！
図書委員会が全校児童に購入したい本のアンケートをとったり、リクエストがあった本を選んで
くれたりしたので、みんなが読みたい本がたくさん増えました。図書ボランティアさんや
学校司書さんが作ってくれた「かわさきＴＥＫＴＥＫ」コーナーは大人気で、図書室に来る人の数も
増えたように感じます。
ボランティアさんが読み聞かせや紙芝居などを行っている御幸小学校ですが、
もっともっと本が大好きな学校になると思います。応援、本当にありがとうございました。

私たち御幸小学校では寄付金が満額
集まったらみんながもっと本が好きに
なるように図書室におく本を購入する
ことに使いたいとみんなで話し合って
決めました。応援よろしくお願いします。

令和５年度
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やったー！
これで雨の日も友達と楽しく過ごせます！

西御幸小学校では、代表委員で
話し合い、寄付金が満額集まったら
教室で使えるカードゲームの購入に
使いたいと決めました。
猛暑日や雨の日は校庭で遊べません。
その時に教室でクラスのみんなと遊んで
仲を深めたいです。
また、委員会で使用するものを購入し、
よりよい西御幸小学校づくりに役立て
たいです。
応援よろしくお願いします！

令和５年度
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「ぶーくー」が戸手小にやってきました。
新しい本がきた時にはぶーくーで宣伝し
ていきます。図書ボランティアさんもどん
な本を紹介しようか楽しみながら
選んでくれています。おしゃれなぶーくー
がきて、図書室もイメチェンできました。
応援ありがとうございました。

私たち戸手小学校では、寄附金が
満額集まったらみんなが本に興味を持つように
お薦めの本を展示するおしゃれなデザインの展
示架を購入することに使いたいと、児童運営委
員会で話し合って決めました。
図書室がまた素敵になることを願っています。
応援よろしくお願いします。

令和５年度
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この度は応援金、誠にありがとうございます。児童がボールや
ドッチビーを見て笑顔になっていました。児童のために大切に使わ
せていただきます。
これからも子どもたちの成長を見守ってくださいますと幸いです。

古川小学校では、寄附金が
満額集まったら、校庭開放
で使用するボールなどの購
入に使いたいとみんなで話
し合って決めました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年１１月２３日に４０周年記念式典を行いました。
６年生の発表やオープニング、エンディングの演奏で活用しました。
新しい楽器が増えたことで素敵な演奏をすることができました。
これからも音楽の授業や集会等で大切に使わせていただきます。
応援ありがとうございました。

東小倉小学校は令和6年度、
創立40周年を迎えます。寄附金が
集まったら40周年を記念した思い
出を学校に残したいと考えました。
何を記念として残すかについては
全校みんなで話し合ってこれから
決めたいと思います。
応援よろしくお願いします。

令和５年度
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家庭科室コンロの６台中４台が
新しくなり、今年度から復活した
料理クラブなどで快適に
使用しています。
どうもありがとうございました。

下平間小学校では、企画委員会で、
今まで学校で生活してきた経験を
もとに後輩のためになるものを買お
うと話し合いました。
寄付金が集まったら家庭科室のコン
ロを新しくしたいです。
よろしくお願いします。

令和５年度
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A3のホワイトボードを購入しました。
マグネット付きなので、黒板にも貼れ、
各クラスで有効活用させていただ
いています。
ありがとうございました。

古市場小学校では、
寄付金が満額集まったら、
A3のホワイトボードを購入
して使いたいと思います。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント
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令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私たち日吉小学校では、寄付金
が集まったら何に使うか話し合
い、本当は体育館にクーラーが
欲しいですが、高い金額なので、
音楽で使う楽器を買うのに使い
たいです。
応援よろしくお願いします。

令和５年度
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ブックトラックを購入しました。
1,100人の児童数で図書室利用も
限られており、各教室への貸出に
有効活用しています。

私達小倉小学校では、寄附金が満額
集まったら、図書館がもっと快適な場
所になるように使いたいと思います。
これからもみんなの意見を聞いて、
内容が変わるかもしれません。
ぜひ応援をよろしくお願いします。

令和５年度
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私達南加瀬小学校の６年生は
各クラスで南加瀬小学校がもっと
良くなるための寄附金の使い道を
話し合いで決めました。
その結果、全校児童が植える花を
買うと良いのではないかと考えま
した。応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道

南加瀬小学校では、寄附していただいた
ポイントで花の苗や育てるための備品、
整備代に使用させていただきました。
ご協力に感謝申し上げます。引き続き応
援のほど、よろしくお願いいたします。



当初購入予定だった暗幕が予算の都合で購入でき
なかったため、体育の授業の直射日光対策として、
代わりに大型扇風機を購入したいと話がまとまりま
した。当初の予定とは異なってしまいますが、有効
に活用させていただきました。
ありがとうございました。

私達夢見ヶ崎小学校では、寄付金が満額集まった
ら体育館に暗幕をつけたいとみんなで話し合って
決めました。理由は、２つあります。
１つ目は、暗幕があることで、体育館の明るさを調節し、劇の雰囲気を良くすることができ、
より良いドリームステージにしたいからです。
２つ目は、暑さ対策をしたいからです。体育館に暗幕があることで、直射日光を受けずに、
体育の授業をうけられます。今の暗幕は古く、破れていて、直射日光をさえぎれないので
新しい暗幕がほしいと、みんなで話し合いました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度
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